

fila la côte du Palais. Arrivée sur le sommet de cette côte, elle fit quelques pas dans la rue St-Jean, s'arrêta tout-à-coup, et le cocher — probablement d'après les instructions de son maître—se retourna sur son siège et sembla s'assurer si la seconde voiture mettait de la persistance à suir.

Auguste, pour ne pas donner l'éveil, prit une direction contraire, et, comme pour justifier ses appréhensions, la première voiture se remit immédiatement en marche à une allure peu rapide.

Rendu au coin de la rue la Fabrique, notre héros descendit de voiture et paya son cocher. Pour ne pas être reconnu, il leva le collet de son manteau, enfonça son casque de loutre sur ses yeux et revint à la course sur ses pas.

Après avoir détourné le coin de la rue d'Auteuil, la voiture de Nostradamus venait de s'arrêter.

Quelle fut la surprise d'Auguste, quand il le vit entrer, avec sa compagne, à la résidence de son ami, Gustave Chèvrefils.

—Ah! décidément, se dit-il, j'en aurai le cœur net.

Sans réfléchir, qu'il était une heure du matin et ce que sa visite pouvait avoir d'étrange à une heure aussi indue, à peine Nostradamus et la bohémienne étaient-ils entrés, qu'il frappait à la porte de son ami.